

Viel freundschaftliche Zuneigung und Vertrauen wurden unserem geliebten, unvergesslichen

Angelo Oprandi

zu Lebzeiten von allen Seiten entgegengebracht.

Dafür und für die tröstlichen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von Angelo erfahren durften, danken wir allen von ganzem Herzen. All die persönlichen Briefe, Kondolenzkarten, Blumen und Spenden haben uns sehr berührt und wir waren überwältigt von der grossen Anzahl von Menschen, die an der Trauerfeier teilgenommen haben.

Herrn Dr. med. Thomas Furrer gilt unser ganz spezieller Dank für seine Betreuung und Begleitung, wie auch dem Pflegepersonal des Beau-Site.

Herrn Pfarrer Stephan Bieri danken wir für die einfühlsamen Abschiedsworte, ebenso Padre Enrico von der Missione Cattolica. Unser Dank geht auch an Frau Hostettler von Bögli Bestatungen in Köniz, für die Organisation der Trauerfeier.

Die Trauerfamilie